



**KT-Drucks. Nr. 212/2013**

Landratsamt Böblingen, Postfach 1640, 71006 Böblingen

**Der Landrat**

**öffentlich**

**Dezernent**

Richard Sigel  
Telefon 07031-6631462  
Telefax 07031-6631618  
r.sigel@lrabb.de

14.11.2013

**Energiepark Gottlieb-Daimler-Schule 2 in Sindelfingen - Vergabe der Außenanlagen**

**I. Vorlage an den**

Verwaltungs- und Finanzausschuss  
zur Beschlussfassung

03.12.2013

**II. Beschlussantrag**

Der Landrat wird ermächtigt, die Arbeiten für die Außenanlagen zu vergeben.

**III. Begründung**

Der Verwaltungs- und Finanzausschuss hat in seiner Sitzung am 29.04.2013 von der beabsichtigten Einrichtung eines Energieparks an der Gottlieb-Daimler-Schule 2 Kenntnis genommen und die Verwaltung beauftragt, das Vorhaben umzusetzen (KT-Drucksache 48/2013).

Für die Errichtung des Energieparks muss die Grünanlage vor der Aula umgestaltet werden. Sie wird in sechs verschiedene Themenzonen für entsprechende Exponate unterteilt, die sich um einen in der Mitte liegenden zentralen Platz gruppieren.

Der in Abstimmung mit dem Landschaftsarchitekturbüro „frei raum concept“, Rottenburg a.N., erstellte Zeitplan sieht die öffentliche Ausschreibung dieser Arbeiten Anfang Dezember und die Angebotseröffnung am 14.01.2014 vor.

Die Auftragssumme liegt voraussichtlich bei rund 350.000 bis 390.000 Euro und fällt somit in die Zuständigkeit des Verwaltungs- und Finanzausschusses. Dessen erste Sitzung im neuen Jahr ist am 18.03.2014. Die Bauarbeiten sollten aber noch im Februar 2014 beginnen, um den Energiepark Ende Mai und damit rechtzeitig zur Technikermesse der Schule am 03.06.2014 fertigzustellen. Er könnte dann im Rahmen der Technikermesse eingeweiht werden. Um diesen Zeitplan einhalten zu können, müsste daher der Landrat noch im Laufe des Januars 2014 den Auftrag an die Baufirma erteilen.

#### **IV. Finanzielle Auswirkung**

Die finanzielle Auswirkung wurde bereits in der o.g. Drucksache dargelegt. Der in diesem Haushaltsjahr eingestellte Betrag von 450.000 Euro bedarf noch der Übertragung in das nächste Haushaltsjahr, wird aber voraussichtlich nicht vollständig für die Umsetzung des Projekts benötigt.



Roland Bernhard